

LA REFORMA.

Semanario independiente, político, de avisos y noticias

Précios de suscripcion

Cataluña al mes	0' 50 Ptas.
España trimestre	1' 50 »
Números sueltos	0' 12 »

Administracion-Sta. Esperanza. N.º 12.

Toda la correspondencia al Administrador

Insértese ó no, no se devolverá ningun escrito.

Anuncios, comunicados

y edictos.

Précios convencionales, con rebaja á los suscritores.

ELIXIR DE LARRA

Preparado por el Dor. ESTARRIOL

El mejor específico de las enfermedades nerviosas y del estómago

Tarea interminable seria citar los brillantes dictámenes emitidos por varios periódicos y corporaciones médicas en favor del ELIXIR DE LARRA los que unánimemente consideran este Elixir como un excelente antinervioso y estomático, cuyo uso por continuado que sea, no produce trastornos en la economía co sucede con otros medicamentos.

Depositarios en esta Villa: Sres, D. JOSÉ HUGUET, y D. RAMON FINA Farmacéuticos.

AVISO

Participamos á nuestros suscritores de Barcelona que, desde esta fecha y para mayor facilidad en el pago de suscripciones, queda encargado del cobro de las mismas, D. Pedro Ribas, Aucha 50, Sombrerería.

EL PRÍNCIPE ALEJANDRO

de BATTEMBERG

La Bulgaria y los búlgaros, la Rumelia y los rumelios, no existen ó existen apenas, y su independencia nacional no interesa ya á nadie, suponiendo que alguna vez haya interesado á alguno. Apesar de esto, su príncipe Alejandro de Battemberg, se hace cada día más interesante á los ojos de toda Europa, razón por la cual nos ocupamos de él en este número.

Hace pocos meses, el príncipe Alejandro se rebelaba contra el Sultán, su Señor; reunía violentamente la Rumelia á la Bulgaria, desafiaba la Europa, batía los sérvios, imponiéndoles una paz casi humillante, y volvía cargado de laureles á Sofía, capital de su principado. Ayer des-

tronado por la revolución triunfante, firmaba su abdicación y se alejaba de su país; llamado, poco después por la contra revolución triunfante, efectuó su regreso al principado acogido en todas partes por las más entusiastas manifestaciones de sus partidarios.

La Europa observa su conducta y vigila con suma atención sus menores movimientos. La Inglaterra, que cree tener todas las razones del mundo para estar satisfecha de su actitud, le aplaude; la Rusia, despechada por la inopinada vuelta del príncipe al poder, le amenaza terriblemente; y la Alemania, que en tales circunstancias no se atreve á obrar desembarazadamente, se alegra en su interior de lo que pasa en las orillas del bajo Danubio.

Descuella, sin embargo, entre estas potencias de primer orden, la figura cada día más interesante del príncipe Alejandro, levantándose entre los Balkanes, que parecen creados exclusivamente para su gloria y renombre. El solo, llama la atención del mundo entero y atrae la curiosidad de todos los hombres de Estado. ¿Y qué tiene todo ello de extraño? Joven, gallardo, valiente y aventurero, si no es de todos los príncipes europeos el más interesante, es á no dudarlo el más simpático.

Su popularidad, es inmensa en Bulgaria, cosa muy natural por otra parte, Varón franco y esforzado, no se ha ceñido durante su larga estancia en el país á comunicar á sus súbditos, su poderosa y fecunda virtud, sino que ha sabido enseñarles, que al decir de la Historia, faltando estas virtudes que tanto les han realizado en los combates y que les han conducido á la victoria quedarían reducidos á la impotencia, cayendo en poder de sus irreconciliables enemigos.

Sin embargo; ser adorado de las mujeres, y apreciado de los hombres, cosa en general excelente para un simple mortal no es suficiente para labrar la felicidad de un príncipe, y mucho menos después de todo lo sucedido.

Alejandro de Buttemberg, tiene de otra parte más ardor que espíritu político, y sabe ser más heróico que diplomático. De aquí las dificultades de una situación que por lo complicada atrae la mirada de todos.

El interés bien entendido del joven príncipe, le imponía forzosamente, marchar en todo caso de acuerdo con la Rusia, sin olvidar nunca, que exclusivamente á Rusia, debía la Bulgaria el ser hoy considerada como un estado político autónomo.

El príncipe Alejandro, no debió haber perdido de vista un sólo instante, que era príncipe de Bulgaria por la gracia del Czar, á quien debía mostrarse agradecido toda su vida.

En vez de esto ¿qué es lo que ha hecho? Ha provocado, á su bienhechor y ha hecho público alarde de su inclinación á Inglaterra, enemiga jurada de Rusia.

Se afirma por algunos, que el canciller Bismark, obedeciendo á motivos que él solo conoce, ha procurado en lo posible alejar el joven príncipe Alejandro de la poderosa amistad del Czar, á fin de obligarle más á caer en brazos de Inglaterra.

Sea como fuere, por su inexplicable conducta diplomática, Alejandro de Buttemberg, se ha atraído toda la cólera del Czar, y así es que en el momento de divulgarse la noticia de su destronamiento, todo el mundo exclamó: la Rusia se ha vengado. Efectivamente: basta examinar los nombres de los personajes que han dirigido el movimiento revolucionario para convencerse de que pertenecen todos

en cuerpo y alma á la política moscovita.

La primera tormenta desencadenada contra el príncipe Alejandro, pudo conjurarse, y su abdicación forzosa quedó pronto sin efecto. La enemistad de Rusia, no obstante, le ha obligado sin tardanza á abdicar nuevamente, lo cual era ya de presumir atendiendo á la decidida influencia que ejerce el Czar en el pueblo búlgaro, cuya religión y costumbres son las mismas de la Rusia.

La simpatía del pueblo búlgaro, por el príncipe Alejandro, su valor y sus raras dotes no han sido suficientes para que pudiera disfrutar de los laureles de la victoria, teniendo que perecer á la fin víctima de su falta de diplomacia.

IMPRESIONES.

Nuestro colega "El Congost" ha publicado como suplemento el discurso leído por D. José M.^a Vallés y Ribot, con motivo de la solemne distribución de premios concedidos en el Certámen organizado por el Casino de Granollers, de cuyo discurso nos ocupamos en nuestro último número.

Por hoy, nada tenemos que quitar ni añadir á lo que llevamos dicho, aun cuando nos ha parecido, que al dar el aludido discurso á la estampa se han eliminado algunos conceptos, que no son por cierto, de los que menos llamaron la atención en el acto de su lectura.

Según noticias trata de organizarse en la presente villa un "Centre Catalá"

El rumor circulado nos impresionaría agradablemente si no temiéramos que la nueva asociación adopte principios y siga derroteros que tenemos por funestos.

Si se circunscribe á la defensa de los intereses materiales y morales de nuestro país, y á la obtención exclusivamente de la descentralización administrativa dentro los justos límites para la conservación de la unidad política, estamos dispuestos á prestar al proyectado "Centre Catalá" nuestras escasas fuerzas.

Si por el contrario, se establecen como principios cardinales la libertad regional y la autonomía, nos mantendremos separados del mismo, convencidos de que no puede obtenerse la regeneración del país con programas utópicos.

Nos permitimos finalmente llamar la atención de cuantos sean invitados á en-

trar en la nueva asociación, á fin de que antes de decidirse á formar parte de la misma, se tomen la molestia de estudiar el asunto con el detenimiento que se merece, y para que procuren en todo caso que el camino que se emprenda no sea el que nos aleje más y más del bienestar que anhelamos

Siendo muchas las personas que desde distintas localidades de Cataluña se han dirigido al "Centre Catalá" manifestando deseos de ser socios corresponsales, se hace público que todos los que estén conformes con las ideas que dicho "Centre" sustenta, pueden dirigirse al Sr. Secretario del mismo (Bajada S. Miguel 5, 1º) y recibirán el nombramiento si reúnen las condiciones reglamentarias.

Precisamente el "Centre Catalá" en estos momentos está procediendo á su organización en toda Cataluña, creando sucursales de conformidad con sus Estatutos.

El día 31 de Agosto último falleció en la ciudad de Barcelona, luego de corta enfermedad el distinguido hijo de esta villa D. Juan Toront (Q. E. P. D.)

Creemos inútil relacionar los innumerables hechos que le habían merecido el general aprecio de sus conciudadanos. Bastando consignar que de muchos años á esta parte, no se realizó obra alguna de interés general á la que no hubiese concurrido y prestado apoyo.

Nosotros que hemos perdido en el finado un buen amigo, nos asociamos al justo dolor de su familia por tan irreparable pérdida.

Muy pobre juicio habrán formado del alumbrado público de esta villa, los muchos forasteros que nos han visitado durante los pasados días de fiesta mayor.

No sólo la intensidad de la luz deja mucho que desear, si que también la limpieza de los faroles, cuyo deplorable estado contribuye á que aquella aparezca más opaca.

En la madrugada del día 5, apesar de tener lugar en el Casino el baile que acostumbra atraer más distinguida concurrencia, permanecieron apagados absolutamente todos los faroles de la población reinando una oscuridad tan intensa, que hacía del todo imposible el tránsito por las calles.

Creemos que la importancia de Granollers es suficiente para que en ningun-

na época y por ningún motivo, se la deje completamente á oscuras, siendo necesario queden encendidos permanentemente los faroles de las boca-calles y puntos más céntricos de la población.

Las cuestiones que habían surgido entre el gremio encabezador del derecho de consumos sobre el vino en esta villa, y algunos tratantes y especuladores del propio caldo parece que han quedado por fin transigidas.

Celebramos que se haya llegado á una transacción y ansiamos que la misma resulte en beneficio de ambas partes como creemos podrá obtenerse, si procuran acortarse las distancias y se procede con la buena fe que en todos presunimos.

La poesía que alcanzó el premio de la Flor Natural, en el certámen celebrado por el Casino de Granollers, ha sido dedicada por su autor D. Francisco Ubach y Vinyeta al «Centre Vallesá» según carta que se nos pone de manifiesto, y que para satisfacción del propio Centro insertamos íntegra á continuación.

Dice así: "Sr. President del Centre Vallesá.— Sr. D. Pere Ribas.— Molt Sr. y amich meu... per la present per donar forma á lo que bervalment li tinc manifestat tinc l' honor de oferir al Centre de sa digna presidencia la dedicatòria de ma poesia "Lo Vallés" guanyadora en lo Certámen del Casino de Granollers de la Flor natural; y delegar á n aquest Centre y á V. en sa representació, per la elecció de la Reyna de la festa y la persona que dega llegir ma composició.

Prégoli per lo tant, que al cridar-me lo President per entregarme la Flor natural, passo V. á recullirla y en nom meu á entregarla á la Sta. á qui 'l Centre Vallesá y V. en sa representació tingan á bé escullir.

Per lo millor compliment de tot lo esposat, mostre ab' anterioritat á la festa la present, 'al President del Jurat ó aqui son lloch ocupe, si ell no assisteix al acte, per evitar tota mena d' entorpiament que en l' acte de la repartició de premis pugnés oferirse.

De V. sempre affm. S. S.

Q. S. M. B.

FRANSESCH UBACH Y VINYETA.

Barcelona 1 Setembre 1886.

Un drama en una jaula

Los periódicos franceses refieren los pormenores de un drama ocurrido en Piaj en Velay en una exposición de fieras de la propiedad de los esposos Mad. Pezón y el capitán Castanet, muy conocido éste en Madrid por sus ascensiones aereostáticas. A las diez y media da una de estas últimas no-

ches, el local de la exposición estaba lleno de espectadores.

La Pezon y Casanet habían entrado ya en la jaula del león *Brutus*, al que hicieron trabajar sin incidente alguno, aunque la fiera dió señales de encolerizarse, causando algunos desperfectos.

Mad. Pezón entró en una jaula ocupada por el león *Dartagnan* y dos loonas, *Hagdec* y *Mascotte*.

La domadora, después de hacer que las fieras obedecieran á su voz, se retiró, siendo reemplazada á los pocos momentos por Castanet.

El domador castigó con su látigo á la fiera y la obligó á saltar por encima de los obstáculos que le presentaba.

Dartagnan obedecía rugiendo y lanzando feroces miradas á Castanet. Después de uno de sus saltos el león, lenta y sordamente, dió una vuelta al rededor del hombre, queriendo, sin duda, sorprenderle por la espalda.

El amenazado joven comprendió de un solo golpe de vista el peligro que corría, y volviéndose rápidamente y con mucha sangre fría, sorprendió al león en su maniobra y le hizo desistir de sus tentativas.

Puesta á raya la fiera, Castanet quiso retirarse, pero encontró interceptado el paso.

Entonces el león le echó la garra sobre la pierna derecha, en la que le hincó ferozmente las cinco uñas, tirando hacia sí con fuerza colosal.

El domador resistió con valentía, pero en sus esfuerzos tropezó en uno de los barrotes de la jaula y cayó de rodillas.

Un grito de ansiedad y de espanto salió de la muchedumbre.

Los gritos enardecieron al león, que creyéndose triunfante y excitado por el olor de la sangre, se entregó de lleno á sus instintos carnívoros.

El león echó de nuevo la garra, haciendo presa en el brazo derecho del domador. Este se apoya fuertemente en un hierro de la jaula ó intenta ponerse en pié, pero en vano.

—¡Esta vez es cosa hecha— grita,— esto se acabó!

El león entre tanto le destroza el brazo y hace esfuerzos para apoderarse de la cabeza de Castanet. La manga de la camisa se puso enteramente roja y la sangre le corría por la mano.

El domador se creyó perdido; pero una de las loonas, inconscientemente sin duda, se colocó entre el hombre y la fiera.

Con aquel socorro inesperado, el hombre se siente fuerte, el instinto de conservación le presta un valor desesperado, se levanta y hace retroceder á la bestia.

El infeliz Castanet tenía descarnado el hueso del brazo.

Pero una vez de pié se siente de nuevo el amo y decide no salir de la jaula. Con una energía feroz y con una violencia formidable, escita de nuevo á las fieras con sus voces, y con el látigo, que agita con la mano izquierda, las obliga á todas, *Dartagnan* á la cabeza, á repetir los saltos con vertiginosa rapidez.

Pero esto no le satisface y quiere tomar completa revancha. Arrojando el látigo se dirige erguido hacia las fieras con el puño levantado, y solo con el puño las hace retroceder y las acorrala unas sobre otras en el fondo de la jaula, teñida con su sangre.

Aún fustiga al león y empieza de nuevo á poner en movimiento las fieras en medio de un fuego graneado de tiros de revólver y se retira súbitamente.

No tenía tiempo que perder.

Apenas se había cerrado detrás de él la puerta de la jaula, Castanet cayó desmayado.

Los médicos dicen que la curación será larga, pero que la herida se cicatrizará.

MODELO

—«¡Te amo!»— me decía ayer;
—«¡Te quiero!»— me repetía...
y, fingiéndolo cada día,
débil me dejé vencer
y su amor me enloquecía

—No me dejes; sé constante:
Tuya siempre: fiel seré:
Feliz soy; mi pecho amante
sufre y sufre en este instante...
si me dejas...moriré.—

—Vivo triste: por tí lloro:
dudo siempre; no sonrío:
tu constancia al cielo imploro:
Tú eres mi único tesoro
y único consuelo mío.—

Y esto mismo que poco antes
mil veces me murmuraba,
poco después lo juraba
á otros dos ó más amantes....
¿No es verdad que me adoraba?...

JOSÉ BARBANV.

CASINO DE GRANOLLERS

JUNTA DE PROPIETARIOS

El próximo domingo, 19 del corriente á las tres y media de la tarde, se verificará el sorteo para amortizar una obligación.

El portador del número favorecido podrá desde luego presentarse al cobro en la Depositaria de esta junta, donde se le satisfarán quinientas pesetas por el valor de la obligación, y seis pesetas con veinticinco céntimos por un trimestre de intereses.

Lo que se publica en este semanario para conocimiento de los interesados.

Granollers 11 de Setiembre de 1886.
—El Presidente, Felipe Parera.

SECCION RELIGIOSA.

Hoy Domingo á las 4 de su tarde la Asociación del purísimo Corazón de Maria continuará la devota Novena que en honor de tan escelsa Señora se celebrará todos días en la Iglesia parroquial, pudiendo, los cofrades de uno y otro sexo, ganar indulgencia plenaria aplicable á las almas del Purgatorio si reciben los santos Sacramentos y visitaren el altar de la Asociación, rogando por las necesidades de la Iglesia y del Sumo Pontífice. En los días laborables se celebra la novena á las siete de la tarde.

REVISTA COMERCIAL.

Mercat del dia 9 de Setembre 1886.

Preu á que han siguts venuts á n' el de aquesta vila 'ls articles qu' á continuació s' expresan

Blat xeixa de. . .	15'00 á 15'25	pts. cats.
Mestall de.	11'00 á 12'00	" "
Ordi de.	7'00 á 7'25	" "
Mongetas paretanas de	16'00 á 17'00	" "
id. Ganchets de. . .	19'00 á 20'00	" "

id. Catalanas de. . .	14'00 á 14'50	" "
Cigrons de.	22'00 á 23'00	" "
Blat de moro de. . .	9'75 á 10'00	" "
Fabóns de.	9'50 á 10'00	" "
Fábas de.	9'00 á 9'25	" "
Vessas de.	12'00 á 12'25	" "
Patatas de.	3 á 3 1/2	09 " q
Bestiár de llana. . .	1'75 á 1'80	" car.
Vi regular de. . .	35'00 á 40'00	" carg
Ous de.	1'18 á 1'20	" dot
Lo mercat petit.		X.

ADMINISTRACION DE CORREOS DE GRANOLLERS

Cartas detenidas por falta de señas:

- Don José Menes Telesfora Beitia en Granollers.
- D.^a Teresa Sans Plaza del Grá, Granollers.
- D. Pedro Mosé Calle Prim 217 Granollers.
- D. Juan Pardo Calle S. Roque sastreria. Granollers.
- D. Esteban Prats y Casanovas de oficio esclopé Calle de Corró. Granollers.

Por falta de franqueo:

- D. Felipe Jaumandreu, Plaza del Mecado. Cárdenas. Isla de Cuba.
- Sr. Panadero del vapor Pinillos. Habana.

Granollers 11 de Setiembre de 1886.

El administrador,

JUAN RODRIGUEZ LABANDERA

REGISTRO CIVIL

Desde el 4 al 11 Setiembre

NACIMIENTOS.	8
DEFUNCIONES.	1
Espedientes de Matrimonio.	1

ÚLTIMA HORA

Poco antes de entrar en prensa este número, hemos recibido la visita del Juzgado de primera instancia de esta villa que ha secuestrado los ejemplares del número 8 de LA REFORMA que se hallaban en nuestro poder, por haber sido denunciado, según parece por el Sr. Alcalde, el artículo «Literatura política» inserto en el mismo.

Por más que habían circulado de una manera acentuada, rumores de que por el Sr. Alcalde se trataba de denunciar el propio número, nunca creímos se llevase á efecto tal idea y mucho menos cuando hasta la fecha, no se nos ha interesado la rectificación de ningún hecho, ni la aclaración de ningún concepto, que hubiesen podido consignarse ó vertirse por estar mal informados.

Por hoy nada más podemos adelantar á nuestros queridos lectores, como no sea la promesa de tenerles al corriente de lo que ocurra, fiando sólo la solución á la acreditada justicia de los Tribunales.

SECCION DE ANUNCIOS.

ENOSÓTERO

PARA CONSERVAR Y MEJORAR LOS VINOS
artículo de primera necesidad para los vintadores y comerciantes al por mayor ó al detallista higiénico y admitido en todos los mercados

ÚNICOS REPRESENTANTES EN ESPAÑA
SRES. ALOMAR Y URIACH
Moncada 20 BARCELONA.

LA EPILEPSIA (mal de San Pau mal de corazón, alferecía) y toda clase de accidentes nerviosos, se curan con el INFALIBLE JARABE ANTIEPILÉPTICO de

F. URGELL.

Depósito. Farmacia del autor. Calle Riera, 22. Vich. Granollers. Farmacia y Jarabería de JOSÉ HUGUET.

BANCO VITALICIO DE CATALUÑA

Compañía general de Seguros sobre la vida,
domicada en **Barcelona**, calle Ancha, 64.
Capital de garantía 10.000.000 ptas.

Esta Compañía se dedica á construir capitales y á crear rentas, cuyas operaciones realiza mediante una cantidad anual ó única que paga el suscriptor.

Las combinaciones de seguro á prima fija que tiene establecida la Compañía son muchas y satisfacen toda clase de necesidades.

Delegación de la Compañía en esta provincia plaza de San Jorge, 2, entresuelo.

La Barcelonesa.

Fábrica de gerras al por mayor y menor

DE ADOLFO FAUGIER

CALLE DE LA PLATERÍA NÚMERO 44.- BARCELONA.

Esta expresada fábrica montada con todos los adelantos conocidos hasta el día, ha reformado la nota de precios para complacer á su numerosa clientela, teniendo un grande y variado surtido para la presente estación con géneros y formas alta novedad á precios baratísimos.

Especialidad en novedades y fantasías para niños

SUCURSAL EN GRANOLLERS.
PLAZA DEL GANADO, NÚM 28, CARRETERA.

Gran Fábrica DE AGUARDIENTES

MOVIDA Á VAPOR,
DE FELIPE PARERA.

ELABORACION DEL TAN RENOMBRADO

PREMIADO EN LA EXPOSICION DE MADRID DE 1877.

ANÍS FAUST.

PREMIADO EN LA EXPOSICION DE PARIS DE 1878.

VINO EUPEPTICO estomacal ya nativo de las afecciones del estómago.

Recomendado por el LABORATORIO de Ciencias Médicas de Barcelona.
DESTILACION ANÍS AROMÁTICO Y APERITIVO VINOS GENEROSOS

de toda clase de licores.

EXPORTACION A TODOS PUNTOS.

del país YEXTRANGEROS.

ATENCIÓN:

Regenerador de los animales.

EPECIFICO PARA LA RAZAS CABALLAR Y BOVINA.

Es el ALIMENTO MAS NUTRITIVO, el RECONSTITUYENTE MAS PODEROSO de cuantos pueden administrarse á los caballos, mulos, asnos, bueyes, vacas, etc., por cuyo motivo ha adquirido fama universal.

Para probar los maravillosos resultados de dicho producto, copiamos una de las varias cartas que referente al mismo hemos recibido.

La Roca 15 de Setiembre de 1885.

Sres. Alomár y Uriach, Barcelona.

Muy señores míos: Teniendo una yegua en estado de demacración muy graves que no podía servirme para nada, ni se curaba á pesar de haberle dado varios remedios, un conocido mio me indicó que habia un específico bueno, para regenerar los animales de todas clases, pues habia visto muchas curas obtenidas con el Regenerador.

Yo desconfiaba, pero determiné probarlo, y á los pocos dias he visto los buenos resultados que me ha dado, y ahora la tengo en estado tan inmejorable, que me parece increíble la trasformación que ha sufrido mi yegua.

Sean Vds. que á mi y á todos los que la habian visto y la ven ahora, nos parece un sueño lo que ha sucedido, pues ya la daba por perdida, y actualmente no la cambiaria por otra, lo que tengo la satisfacción de participárselo, diciéndoles que procurén que lo sepan los propietarios de animales para que puedan curarles si los tienen enfermos ó engordarles y darles fuerza con lo que harán un gran bien á todos los que tengan bestias.

Lo que tengo la satisfacción de participar á Vds para que lo hagan publico, si así lo creen conveniente.

Mandar como gusten á S. S. Q. B. S. M. *Carlos Mompert y Jené*

Como á veterinario del pueblo de Cardedeu, certifico: Que verdaderamente es exacto lo que dice la anterior carta, y que por otros resultados que he obtenido en otros animales de mis clientes, recomiendo el "Zootrofos," ó Regenerador.

Cardedeu 25 de Setiembre de 1885.—*Felipe Riera y Riera.*

LA MARQUESA

GRAN FÁBRICA DE CORSÉS.

Casa especial en corsés de todas clases, formas, precios y hechuras con bailena verdadera.

El tan acreditado CORSÉ HIGIENICO, examinado y aprobado por varios Señores médicos de esta capital propio para las Señoras delicadas y en el periodo del embarazo solo lo encontrarán en esta 6-CANUDA-6 junto á la RAMBLA BARCELONA.

Nota. Los corsés hechos á medida se entregan á las 12 horas si así conviniere. Tambien se hacen en esta casa, corsés para las Señoras contrahechas y cuerpos viciados

6 CANUDA 6

Junto á la Rambla de Canaletas BARCELONA.

LAS CUATRO ESTACIONES

GRAN BAZAR DE SASTRERIA.

Completo surtido de géneros para la presente estación, como son Lanillas, Tricots, Bicuñas, Muers, Elasticotines, Gergas, Estambres, Alpacas, Driles y todos los artículos pertenecientes á la Sastrería. Completo surtido de trajes confeccionados á la última novedad y á precios sumamente módicos. Gran esmero en la confección y se atienden las reclamaciones justas.

29. Rambla de Santa Mónica, 29.

BARCELONA.